
 Interrogazione n. 1670
presentata in data 11 aprile 2014
a iniziativa del Consigliere Bucciarelli
“Situazione di un’azienda di Treia (MC)”
a risposta orale

Considerata la grave crisi economica e occupazionale che sta colpendo la regione
Marche;

Verificato che dal 3 marzo 2014 un’azienda di Treia (MC), che si occupa di fabbricazione
e finitura di mobili in legno, è entrata in liquidazione;

Rilevato che i dipendenti dell’azienda, nei due mesi e mezzo che hanno anticipato la
messa in liquidazione, hanno percepito uno stipendio di soli 500 euro, dovendo ancora
percepire il saldo dei mesi di gennaio, febbraio e metà marzo;

Ricordato che a causa della messa in liquidazione dell’azienda, trentasei famiglie
rischiano di restare prive di una fonte di reddito;

Atteso che, nonostante un accordo siglato il 19 marzo 2014 tra la Regione Marche e i
vertici dell’azienda dove la proprietà si sarebbe impegnata a richiedere la cassa integrazio-
ne straordinaria per dodici mesi, i lavoratori dichiarano di non aver più ricevuto notizie in
merito;

INTERROGA

il Presidente della Giunta regionale per conoscere:
1) quali sono i termini dell’accordo siglato il 19 marzo 2014 tra la Regione Marche e i vertici

dell’azienda;
2) se l’azienda ha inoltrato al Ministero la richiesta per la cassa integrazione straordinaria

di dodici mesi;
3) come intende agire la regione Marche per fronteggiare la situazione nel suo complesso.


